

Départ en retraite de Madame Bailly



Quel dommage de ne pas avoir pu discuter plus avec chacun, connaître votre parcours... Il me manquait du temps.

Beaucoup de cadeaux et de fleurs sont sans nom. Désolée de ne pas pouvoir, de ce fait, vous remercier personnellement.

Un grand merci à toutes et à tous.
Que de fleurs ! Que de cadeaux et de
mots affectueux !

C'est très gentil et j'en suis encore
toute émue.

Vous m'avez vraiment trop gâtée...

Merci, merci, merci.

Je vous souhaite du fond du cœur
plein de belles choses ... Au plaisir de
vous revoir au hasard d'une rencontre.

Christine Bailly